
 

1-7, 2-6 LAC特別講座 生徒たちの感想より②（原文そのまま載せています） 

 

2-6 
・講座内で英語ができたらどんなメリットがあるか話されていたと思うのですが、その時に英語を使えた

ら自分の作品を世界中の人と共有できると話されていて、とてもモチベーションが上がりました。 

 

・スマコレを使っていくうちに私は英文を考えることに慣れてきたような気がするので、スマコレはとて

もいいと思う。 

 

・私は英語を学ぶことを将来、仕事の幅を広げるためという目的とたくさんの人とのコミュニケーション

をとる目的のためだと考えています。（略）ナボニーさんがおっしゃっていたとおり、英語は「道具」にし

か過ぎません。だからこそ、私たちがこの道具をどううまく利用することかということが、これからの将

来のために必須なことだと思います。 

 

・英語を使って何をしたいかを考えながら学習したいと思いました。（略）英語は日本語とはニュアンスや

使い方が違うので、そのことをもっと知らなければならないと考えました。 

 

・講演で一番心に残ったのは「English is not the goal. English is a tool to get your goal.」というフレー

ズです。その通りだと思いました。“英語を学ぶこと”も大切だけど、それ以上に“学んだ英語をどう活か

すか”が大事だと考えるからです。 

 

・私ももっと深く英語を学んでいろいろな国の人とコミュニケーションをとれるようになりたいです。ま

た、世界の人とコミュニケーションをとることで、自分の視野をもっと広げることができたらいいなと思

いました。 

 

・英語をゴールではなくゴールに向かうための道具とするために、より自分を表現する手段としての英語

のスキルを高め、自身のものに変換できるようにしたいです。 

 

・ナボニーさんが目の前で改善点や良いところを教えてくださって、普段わからないところや今まで知ら

なかったこと、疑問に思ってそのままにしていたところを詳しく知ることができて、とってもためになり

ました。 

 

・日々英語の技能取得のためにがんばっていましたが、そうではないと気づかされました。それを生かせ

る場を自ら作ることも大切だと思いました。 

 

・講演を終えて、自分の中で英語を勉強する理由がひとつ明確になったように感じていました。より正確

に英語を理解できるように、またよりいろいろな表現ができるように語彙力をつけたいと思いました。そ

のためのツールのひとつとして、スマートコレクションにも真面目に取り組みたいです。 
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